



Exposición de pintura
Delirios Cromáticos

Alicia Esclapez



AYUNTAMIENTO
DE CATRAL

Concejalía de
Cultura

Del 30 de Noviembre al 15 de Diciembre de 2012
en la Casa de Cultura de Catral.



Decía Henry Ward Beecher, "Cada artista baña su pincel en su propia alma, y pinta su propia naturaleza en sus cuadros". En mi pintura intento mostrar unas ventanas a mi propia esencia. Sin pretensiones ni imposiciones. Sólo mis visiones y la felicidad que puedo ofrecer. Mis cuadros son lo mejor de mí, y espero que en ellos todo el mundo encuentren esa felicidad propia y autónoma. Gracias a todos y feliz viaje.

Alicia Fernández Esclapez.

"Sólo perduran en el tiempo las cosas que no fueron del tiempo."
Jorge Luis Borges

